
多
く
の
方
に
ご
来
場
い
た
だ
き

ま
し
た

市
政
報
告
会
は
鹿
屋
会
場
の
ほ
か
串
良
・
吾

平
・
輝
北
の
計
４
か
所
で
開
催
し
、
多
く
の
市

民
の
皆
様
に
ご
来
場
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

鹿
屋
市
を
取
り
巻
く
現
状
や
課
題
、
政
策
の

進
捗
状
況
に
つ
い
て
、
市
長
が
ス
ラ
イ
ド
を
用

い
て
約
２
時
間
に
わ
た
り
説
明
を
行
い
ま
し
た
。

来
場
者
は
、
真
剣
な
眼
差
し
で
時
折
う
な
ず
き

な
が
ら
、
説
明
に
聞
き
入
っ
て
い
ま
し
た
。

　

ま
た
今
回
、
不
特
定
多
数
の
人
が
発
言
す
る

こ
と
に
よ
る
飛
沫
感
染
を
防
ぐ
た
め
、
説
明
後

の
質
疑
応
答
を
割
愛
し
、
ア
ン
ケ
ー
ト
に
よ
り

質
問
を
受
け
付
け
ま
し
た
。
質
問
に
関
す
る
回

答
は
、
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲
載
し
て
い
ま
す

の
で
ご
確
認
く
だ
さ
い
。

市政報告会
　　を開催しました

　「もっと身近な、もっと熱い、もっと分かり易い」市政運営の取
り組みの一つとして、市民のみなさんの市政への興味と関心をよ
り一層深めていただくため、「令和２年度市政報告会」を開催し、
市長が本市の各種政策の取り組み状況を説明しました。　　　　

　　　　　　　　　　問問市政策推進課　℡ 0994-31-1125

市政報告会で使用した資
料は、市ホームページで
公開中

11月 17 日　鹿屋会場（リナシティかのや３階ホール）

▲ 11 月 19 日　串良会場
　（串良ふれあいセンター）

▲ 11 月 20 日　吾平会場
　（湯遊ランドあいら）

▲ 鹿屋会場では、会の合間に主
に市内で活動する音楽グルー
プ「音 Y

ゆ ず り

UZURI」 による演奏も
披露されました。

◀説明する中西市長

▲ 11 月 25 日　輝北会場
 　（百引校区公民館）

動画も公開中 !!動画も公開中 !!
市政報告会の説明の様子を分野別に
動画で公開していますので、ぜひご
覧ください。

　市の歳出（使用したお金）は、10 年前に比べ約 1.3
倍増えました。これは幼児教育や子ども医療費の無償・
無料化、障害福祉サービスの充実を図るなど社会保障
費の増加が主な要因です。

　平成 12 年以降人口減少が進み、特に旧３町（串良、吾平、
輝北）が顕著。輝北町は平成 12 年と比較すると約３割人口が
減少しています。一方で、人口が増えている地域もあり、笠
之原町は平成 12 年と比べ約 1.5 倍に増えています。

１ 人口動態
・高齢化の進行による労働力の維持・確保
・人口減少への対策

６ スポーツ
・気軽にスポーツに親しめる環境づくり
・ スポーツ合宿の推進、鹿屋体育大学と
の連携

２ 財政状況
・社会保障に係る経費等の増加
・持続可能で健全な財政運営の確立

７ 子育て
・子育てに関する不安や負担の解消
・障がい児への支援やその他の支援策

３ 産業構造と市の位置付け
・都市づくりの方針
・大隅地域における本市の位置付け

８ 健康づくり
・健康寿命の延伸
・健康づくりに向けた「サロン」の普及

４ 市政運営の基本方針
・市民の声を市政に反映した取り組み
・市政情報の発信力を強化した取り組み

９ 地域づくり
・災害の状況と対応
・公共交通の維持

５ 産業振興
・農業振興のための販路開拓の支援
・雇用の創出　・スマート農業
・戦跡等の地域資源を生かした観光

10 教育
・主体的・対話的な深い学びの実践
・ICT 教育の充実、学校施設の整備

12 支所
・各地域での取り組み
　（串良・吾平・輝北）

11 トピック
・新型コロナウイルス感染症対策　
・移住、定住の取り組み
・学校跡地の活用

費等 増
け

る不安や

令和２年度市政報告会

説明資料の一部を紹介 !!!

～鹿屋市の取り組みについて～

● 当日放映されたオープニン
グ映像　「かのやで活躍して
いる市民に聞いてみました」

●市政報告会
　12分野の説明動画

◀動画公開ページ
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